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「本庄市生涯学習推進指針（案）」に対する意見と市の考え方

  「本庄市生涯学習推進指針（案）」に対するパブリックコメントを実施したところ、貴重なご意見をいただきありがとうございました。

 提出された意見と市の考え方を以下のとおり公表いたします。

１．意見等の募集期間：平成３１年１月８日（火）～平成３１年２月８日（金）

２．意見等の受付人数：２人 ４件（提出方法の内訳：郵送 １人、持参 １人）

３．提出された意見等および市の考え方

提出された意見
提出された意見に対する市の考え方

①

【９ページ ⑧ 図書館の充実について】

私は、より高度な英語学習の機会に対する期待が市民のなかにはあると思う。

また、市にも、「文化水準の維持・向上」と英語学習を結びつけるなら、この日

本という国の英語学習環境をより深く考慮し、より高いレベルの英語学習機会を

提供することを期待したい。

市民のリーディングを中心とした英語学習環境の整備には、市立図書館がもっ

と洋書を所蔵していなければならないと思う。私は、これまでの英語教育活動及

び自らの英語学習の経験から、これまで馴染みのなかった人が洋書に親しむよう

になる独自の方法を編み出しているつもりである。必要とあれば、私自身が図書

館に赴き、「英語原書読み方教室」を開くことも可能だと思う。

今から５年ほど後には市民総合大学で、私が専門としている言語学の入門講座

を英語の教科書を用いて行わせてもらえたらと思う。

 貴重なご意見として承ります。図書館の充実に努めて参

ります。

②

【２１ページ 指針２「学びの機会の充実」（２）】

・大学はもちろんですが現場で働く医師や研究者、技術者など幅広くお願い致

貴重なご意見として承ります。学びの機会の充実に努め

て参ります。
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提出された意見
提出された意見に対する市の考え方

します（以前、佐藤病院の先生と研究者の方々の講座が印象に残っています）。

 ・毎年続いていると予習が出来学びやすく興味も広がります（源氏物語）。

 ・個人でもＰＲしますので、個人も忘れずにお願い致します。

③

【２２ページ 指針３「学びの成果を活かす環境づくり」（１）】

私は、市民総合大学もしくは公民館講座で、「効果的な英語学習法」をテーマに

講座を担当させてもらえないかと考えている。具体的には、１回６０分、前期１

０回、後期１０回の計２０回で、規模は受講者２０人程度、テキストを中心に進

めながらも、受講者に楽しんでもらえるように、英語の歌を毎回１曲取り上げて

いきたいと思っている。

貴重なご意見として承ります。市民の皆さまのご意見を

伺いながら講座内容の充実に努めて参ります。

④

【２２ページ 指針３「学びの成果を活かす環境づくり」（１）】

以前、市民総合大学で道路の危険物や消火栓の位置など調べた折、気付かない

事が多く大変勉強になりました。地域の人も知っていたら役立つ事なので伝える

手段がなく大変残念に思いました。

貴重なご意見として承ります。学びの成果を活かす環境

づくりに努めて参ります。


